

KOMMENTARE

Cremetortenverbot

Bitte mit Sahne!

Von Günther Tyllack

Wenn der Amtsschimmel wiehert, hat der gemeine Bürger nichts zu lachen. Jetzt dürfen wir schon keine Torten mit Creme, Sahne oder Pudding backen, wenn wir Sportverein oder Schule beim Kuchenbasar unterstützen wollen.



Keine Frage: Natürlich könnte eine privat gebackene Sahnetorte die Gesundheit gefährden. Das kann sie aber auch, wenn ich den 50. Geburtstag im Kreis von Freunden feiere. Also: Generelles Verbot privat gebackener Sahnetorten! Keine Abgabe von Puddingpulver an Privatpersonen! Menschenskinder, ihr Behördenleute, habt ihr denn keine anderen Sorgen?

Freundliche Hinweise auf etwaige Gefahren hätten völlig ausgereicht. Und wenn meine Söhne mich demnächst fragen, ob ich wieder für das Schulfest backen kann, dann wird es wohl eine Sahnetorte werden!

(Seite 1)